
Giulianova.  Dal  BIM  2.500  euro  per  il  restauro  del  busto
autoritratto  di  Pagliaccetti.
Il B.I.M. – Consorzio dei Comuni del Vomano e Tordino, ha aderito alla

richiesta inoltrata lo scorso 22 novembre dal sindaco Francesco
Mastromauro, e metterà quindi a disposizione la somma richiesta, pari a
2.500 euro, per il restauro del busto autoritratto ottocentesco dello
scultore giuliese Raffaello Pagliaccetti (1819 – 1900), caposcuola del
Verismo. Il busto, nella dotazione del Polo museale Civico, è in deposito
nell’associazione Centro Italico di bivio Corropoli in attesa delle
operazioni di restauro, che pertanto partiranno immediatamente.
Sulla scultura in gesso sono infatti presenti strati consistenti di
polveri, fratture e distacchi di parti che sono state comunque salvate.
L’intervento sarà eseguito dallo scultore prof. Di Berardino e dalla
restauratrice Serena Petrelli secondo il progetto che ha ricevuto
l’approvazione della Soprintendenza competente.
Il restauro ridonerà all’opera una maggiore stabilità grazie al
consolidamento
della struttura interna con materiale resistente e reversibile,
la rimozione dei depositi polverosi e delle macchie, la stuccatura delle
fratture, la ricollocazione degli elementi staccati e la reintegrazione
pittorica per fornire una rinnovata unità di lettura.

Le operazioni, svolte attraverso continui saggi per verificare la
compatibilità dei materiali, saranno documentate da una campagna
fotografica e condivisa con la direzione dei lavori.

Giulianova.  Conferenza  stampa  del  Sindaco  Francesco
Mastromauro  il  prossimo  29  dicembre
Il Sindaco ha indetto per il prossimo 29 dicembre, ore 11, in Sala
consiliare, la tradizionale Conferenza stampa di fine anno.
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Francesco Mastromauro, Sindaco di Giulianova

Giulianova. Un arbitro mondiale e un omaggio al Boss per farci gli
auguri di buon 2017
Circolo virtuoso Il nome della Rosa
Giulianova Alta, Via Gramsci 46/a

Info Line 338/9727534

Per contattarci
nomenrosae@gmail.com

Controlla tutte le news sul nostro sito
http://www.ilnomedellarosa.com/

Controlla i nostri corsi su
http://www.ilnomedellarosacorsi.blogspot.it/

Sempre sorriso
Chico (per sempre presente),
Marisa, Paolo, Rosa & Roberto

*****************************

Giovedì 29 dicembre ORE 21,30
SPORT
Eupalla mi assista: dal �Vincenzo Savini al Camp Nou�
Incontro con: Elenito DI LIBERATORE
Assistente arbitro serie A di calcio

A cura di: Paolo DI CRISTOFARO

Elenito Di Liberatore è nato a San Benedetto del Tronto il 17 gennaio 1973.
Originario di Notaresco (Te), risiede a Francavilla al Mare con la moglie
Federica e il figlio Matteo. Insegnante di musica presso il
conservatorio…

http://www.ilnomedellarosa.com/schedanews.php?id=1387

*****************************

Venerdì 30 dicembre ORE 22,00
READING
�WORDS ABOUT A DREAM�
Bruce Springsteen, le sue storie e il sogno americano
Testi, citazioni e canzoni in ordine sparso, lette, recitate e cantate da

Marco MONACHESE � Voce
Abramo RITI – Pianoforte

�Pensa ad un sogno e cerca di renderlo reale�. Questo recita la canzone
�Born to run� uno dei capisaldi della discografia di Bruce Springsteen,
l’indiscusso �Boss� del rock mondiale, che proprio quest’anno ha
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pubblicato la prima sua autobiografia dopo un lunghissimo tour…

*****************************

Offerta formativa in partenza da febbraio 2017. Noi ve li proponiamo con
largo anticipo, voi pensateci con calma.

*****************************

Domenica 5 febbraio 2017
ORE 16,00
FORMAZIONE
�GEOMETRIE DI CARTA�
Laboratorio di Origami modulari
INIZIO CORSO
A cura di: Stefania FIDELIBUS
6 lezioni da 2 ore ciascuna
Tutte le domeniche dal 5 febbraio 2017

http://ilnomedellarosacorsi.blogspot.it/2016/12/geometrie-di-carta-laboratorio-di.html

*****************************

Lunedì 6 febbraio 2017
ORE 21,00
FORMAZIONE
�CORSO DI SCRITTURA CREATIVA�
Cedi le redini
INIZIO CORSO
A cura di: Domenico SPINA

10 lezioni da 2 ore ciascuna
Tutte i lunedì dal 6 febbraio 2017

IL PRIMO INCONTRO È APERTO A TUTTI

http://ilnomedellarosacorsi.blogspot.it/2016/12/corso-di-scrittura-creativa.html

*****************************

Martedì 7 febbraio 2017
ORE 21,00
FORMAZIONE
�MASTER DI FOTOGRAFIA DIGITALE�
Fotografare il paesaggio: giorno e notte, colore e B&N
INIZIO CORSO
A cura di: Giovanni LATTANZI

7 lezioni (5 teoria + 2 pratica) da due ore ciascuna
Workshop Day-Night

http://ilnomedellarosacorsi.blogspot.it/2016/12/master-di-fotografia-digitale.html

*****************************

Mercoledì 8 febbraio 2017
ORE 19,00
FORMAZIONE
�UNCINETTIAMO�
Dal filo al centro: Corso base di uncinetto
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INIZIO CORSO
A cura di: Mariantonietta DETTORI

4 lezioni da 2 ore ciascuna
Tutti i mercoledì dall�8 febbraio 2017

http://ilnomedellarosacorsi.blogspot.it/2016/12/uncinettiamo-dal-filo-al-centro-corso.html

*****************************

17, 18 e 19 febbraio 2017
Dalle ore 09:00
Alle ore 13:00

I FINANZIAMENTI EUROPEI:
COME UTILIZZARE I FONDI EUROPEI PER
LA CULTURA E IL TURISMO

Corso intensivo di euro progettazione
12 ore di lezioni frontali in tre appuntamenti

http://ilnomedellarosacorsi.blogspot.it/2016/12/corso-intensivo-di-europrogettazione.html

*****************************

Giulianova.  EDEN  CIBEJ:  La  necessaria  fine  anticipata
dell’Amministrazione “Mastro-Pd di  Giulianova
�Senza Padroni.it�

Sito di Opinione

EDEN CIBEJ

Finisce persino la pista di atletica

IL POTERE MORENTE

di �MASTRO-PD�

 

Lascia  interdetti  la  notizia  che  la  pista  di  atletica  di  Giulianova  rischia  di  perdere  l�omologazione  a  causa  del
deperimento del piano di calpestio. Era già noto il degrado generale della città, ma che l�Ecologica G dopo 38 anni di
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apprezzata attivitàdilettantistica debba rinunciare a manifestazioni, anche nazionali, di atletica leggera in una città nella
quale il Comune spende 500mila euro per dotare di manto in erba sintetica un campo periferico per calciatori, dove per
anni sono stati concessicontributi di 130mila euro al pallone professionistico ed essere stati “distratti” sull�accumulo di
bollette di gas insolute per altri 80mila, mentre si tagliava la fornitura alla famiglia di un disoccupato per 240 euro, è un
primato sul  quale  l�ex Partito  Democratico dovrebbe avere qualcosa da dire.  In  ogni  caso,  è  il  momento di  affrettare la
fine  anticipata  della  morente  esperienza  amministrativa  del  sindaco  Mastromauro  promuovendo  un  vero  e  proprio
�Risorgimento Giuliese�, esterno ai Partiti, che cambi radicalmente contenuti e stile. E� ormai da auspicare anche una
presa di distanza degli incolpevoli giovani dell�ex Pd per non rischiare di essere assimilati ai suoi silenzi-assensi.

EDEN CIBEJ

Giulianova. Viale Orsini e via Nazario Sauro: approvati i progetti
definitivi  per  un  ammontare  complessivo  di  650.000  euro.  Il
sindaco: “A fine anno l’avviso e partenza dei lavori a marzo 2017”.
Via libera della Giunta ai progetti definitivi per il tratto est di Via
Nazario Sauro e per la messa in sicurezza di Viale Orsini e Via Curiel su

un importo complessivo di 650.000 euro.
“Si tratta di opere fondamentali per la città riguardando due arterie
nodali”, dichiara il sindaco Francesco Mastromauro. “Via Sauro è infatti
quella che possiamo definire la spina dorsale del Lido. Gli interventi,
per un importo di 250.000 euro e per i quali abbiamo già ottenuto la
relativa autorizzazione da parte della Soprintendenza Archeologica, Belle
Arti e Paesaggio, riguarderanno per il momento il segmento est, compreso
tra piazza Fosse Ardeatine e l’area nodale costituita dalle piazze
Dalmazia e del Mare, ma è già previsto il completamento con la seconda
tranche dei lavori. Si procederà al ripristino completo dei sottoservizi,
al momento costituiti da sistema a dispersione, e dei due marciapiedi
ripensando la fisionomia stessa della via mediante un nuovo arredo urbano
che include anche la piantumazione di nuove essenze nella pineta
prospiciente il Kursaal e in piazza Fosse Ardeatine. Aspetto importante è
costituito anche dagli interventi sugli scivoli di raccordo entro il più
generale quadro, inizialmente previsto per la macrozona compresa tra via
Gasbarrini a nord e Via Simoncini a sud e in seguito per le parti
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rimanenti dell’area urbana, comprese quelle periferiche, finalizzati
ad agevolare in maniera sensibile la mobilità dei diversamente abili e il
passaggio delle carrozzine. Insomma via Sauro dovrà avere, al termine dei
lavori, le caratteristiche tipiche della via del passeggio e dello
shopping. Si tratta – aggiunge Mastromauro – di un ulteriore tassello,
dopo la realizzazione di piazza del Mare, al progetto di riqualificazione
del Lido che prevede, insieme con la riqualificazione del tratto ovest di
via Sauro, della parte iniziale di viale Orsini e di piazza Dalmazia,
anche interventi sul Lungomare monumentale. E proprio in relazione a
questi interventi, come già anticipato nel consiglio comunale dello scorso
21 dicembre, convocherò un tavolo tecnico-politico insieme con tutte le
forze rappresentate in Consiglio per condividere il progetto stesso”.
Importante anche l’altro intervento per la messa in sicurezza di viale
Orsini, nel tratto nord dall’incrocio con via Gasbarrini, il cui
tracciato è reso disagevole dalle radici dei pini che ne hanno sollevato
il manto stradale.
“Un problema annoso – prosegue il sindaco – che finalmente verrà risolto
con un intervento teso a salvaguardare i pini stessi per non modificare il
gradevolissimo aspetto di quello che è senza dubbio uno dei viali più
belli della nostra città e non a caso sottoposto a tutela paesaggistica.
Per i lavori, ammontanti a 400.000 euro e riguardanti anche Via Curiel,
abbiamo già ottenuto, come per via Sauro, la relativa autorizzazione dalla
Soprintendenza Archeologica, Belle Arti e Paesaggio. Si procederà alla
demolizione del manto esistente, alla bonifica del sottofondo mediante il
taglio delle radici, avendo cura di non compromettere il benessere degli
alberi e la loro stabilità con particolari accortezze, e quindi il
rifacimento dei marciapiedi. L’avviso per gli interventi di via Sauro
e per quelli di viale Orsini e via Curiel si avrà a fine anno, per cui i
lavori, terminate le relative procedure ulteriori, molto probabilmente
prenderanno avvio nel marzo 2017.

Giulianova. “Natale da…Giuliesi per sempre”. Resoconto evento di
autofinanziamento.
 

 

Oltre cento persone, tra i quali tanti calciatori che hanno reso gloriosa la storia del calcio giallorosso, hanno partecipato alla
prima  edizione  di  “Natale  insieme  …da  Giuliesi  per  sempre”,  cena  di  autofinanziamento  organizzata  dall’Asd  Giulianova
Calcio presso il ristorante-pizzeria “Centro Sportivo” in Via Ippodromo a Giulianova.
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Alfredo Barnabei e Biagio Barlafante

Il presidente Alfredo Barnabei, emozionato per il successo dell’iniziativa, ha ringraziato i convenuti ed ha colto l’occasione
per ribadire che, quello in procinto di andare in archivio, è stato un anno molto importante per l’asd Giuliesi per sempre:
«Abbiamo  compiuto  un  salto  di  qualità  con  l’affiliazione  alla  Figc  e  con  l’iscrizione  al  campionato  di  Calcio  a  5  che  ci
consentono di  salvaguardare  il  titolo  e  la  denominazione di  Giulianova Calcio.  Tra  due anni,  il  termine previsto  dai
regolamenti  federali,  li  metteremo  a  disposizione  di  chi  dimostrerà  affidabilità  e  credibilità  nei  programmi  di  rilancio  del
calcio giuliese ai livelli della sua gloriosa tradizione».

 

Il presidente ha premiato con una targa, nella quale era riportata l’emblematica motivazione “per l’impegno nel rispetto dei
principi sportivi di Giuliesi per sempre”, la squadra che è in vetta alla classifica del girone de L’Aquila del campionato di Serie
D  di  Calc io  a  5,  a  punteggio  pieno,  grazie  a  nove  v i t tor ie  su  a l trettante  part i te  d isputate  (vedi
http://www.abruzzocalcioa5.com/serie-d-laquila-20162017/).

 

Premiati soci, sponsor e collaboratori che, in diversa veste, hanno contribuito alla realizzazione dell’evento e alla crescita
dell’associazione nel 2016.

 

MAS: l’Amministrazione comunale stanzia oltre 29.000 euro per la
gestione e la quota associativa alla Fondazione.
Nella seduta odierna la Giunta comunale ha approvato lo stanziamento di
ulteriori di 29.157 euro a favore del Museo d’Arte dello Splendore quale
contributo per la gestione delle opere della collezione di Posillipo della
Pinacoteca Bindi e per la quota annua associativa alla Fondazione MAS.
“Si tratta di un atto fondamentale per la sopravvivenza di un’eccellenza –
dichiara il sindaco Mastromauro – che contribuisce alla valorizzazione
della vocazione culturale della nostra città. Il capitolo di bilancio
relativo al MAS era stato ridotto con un emendamento in sede di
approvazione del bilancio di previsione, relativo al triennio 2016-2018,
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per destinare le somme ai servizi sociali. In quella sede si rinviò la
possibilità di rimpinguare lo stanziamento a favore del MAS nel corso
dell’anno. Con la delibera odierna, autorizzando il prelievo dal fondo di
riserva di 29.157 euro, è stata scongiurata la chiusura di un sito di
notevole pregio per il territorio, in difficoltà per la venuta meno del
contributo elargito alla Fondazione da altri Enti. Ho anche chiesto di
adeguare le previsioni di bilancio relative al Museo, per l’annualità
2017, a complessivi 37.329 euro al fine di ripristinare integralmente il
contributo da parte del Comune al mantenimento del MAS”.

RIUNIONE  APERTA  DEL  COMITATO  PROVINCIALE  DI  TERAMO.
Giulianova 19 dicembre 2016,  ore 17,00 presso la  Camera del
Lavoro di Giulianova
 

 

Si è svolta nella serata del 19 dicembre 2016 la riunione aperta del Comitato Provinciale di Teramo del Coordinamento di
Democrazia Costituzionale, comitati per il No al referendum costituzionale dello scorso 4 dicembre 2016.

Si è sviluppato un intenso dibattito alla fine del quale tutti hanno concordato sulla necessità che i comitati per il No restino in
vita e rilancino la loro attività su altre basi e con nuovi obiettivi costituzionali. Sono state evidenziate importanti aree di
attività  su  cui  nel  prossimo futuro  si  confronteranno  tutti  i  comitati  regionali  e  nazionali  in  due  occasioni  piuttosto
ravvicinate: un’assemblea regionale di tutti i comitati abruzzesi da fissare entro la prima quindicina di gennaio 2017, e una
nazionale già fissata a Roma per il 21 gennaio 2017.

Di seguito le principali tematiche evidenziate, che costituiranno la base delle nuove attività del nuovo fronte unitario per la
difesa della Costituzione:

La  conoscenza  della  Costituzione  è  elemento  indispensabile  perché  si
possano condurre future battaglie in sua difesa e in sua attuazione;
Difendere e applicare la Costituzione anche promuovendo battaglie mirate
come quella sui prossimi referendum Jobs act  e articolo 18, una legge
elettorale democratica proporzionale (perché i  voti  pesino alla pari),  la
revisione dell’articolo 81 della Costituzione perché ne sia espunto l’obbligo
del pareggio di bilancio, un sistema sanitario che attui i principi del diritto
alla salute;
Denunciare ogni dipendenza dello Stato e della democrazia interna dalle
politiche neo-liberiste e tecnocratiche dell’Europa della Troika e del mondo
finanziario  internazionale,  radice  e  fonte  di  ogni  male  della  nostra
democrazia. Rivendicare e attuare i principi costituzionali sulle relazioni
internazionali, anche essi inattuati e in parte violati, puntando a un’Europa
dei popoli come nel manifesto di Ventotene;
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La  struttura  organizzativa  esistente  e  da  perfezionare  non  punta  alla
costituzione di  un partito,  come detto nel  documento nazionale,  né al
momento alla presentazione di  liste elettorali  in nessuna consultazione
prossima o futura. Tuttavia, nessun limite è opposto al libero svilupparsi
della dialettica e delle ipotesi che volta per volta si possono presentare sia
a livello locale che a livello nazionale.

Il dibattito si è concluso approvando in ogni sua parte il documento nazionale e quello regionale.

Giulianova. Novità per i clienti di Julia Servizi, in arrivo la nuova
bolletta di Hera. Facsimile
 

Una bolletta semplice e facile da leggere, con importi di cui è possibile chiedere la rateizzazione. A disposizione dei clienti,
inoltre, un call center attivo dal lunedì al sabato, gratuito anche da cellulare. Confermato il presidio sul territorio, con gli
sportelli di Giulianova e Teramo.

 

facsimile-nuova-bolletta

 

Terminata la fase operativa di integrazione della società Julia Servizi nel Gruppo Hera, a Giulianova e Teramo è ripresa la
fatturazione  del  servizio  gas:  con  una  nuova  veste  grafica,  le  prime  bollette  relative  al  periodo  luglio-ottobre  saranno
recapitate  ai  cittadini  nelle  prossime  settimane  e  avranno  scadenza  il  16  gennaio.

Le bollette successive dei clienti domestici avranno cadenza bimestrale come previsto dall’Autorità per l’Energia Elettrica e il
Gas.

A tutela di tutti i clienti, nel caso di importi particolarmente onerosi, esiste sempre la possibilità di rivolgersi agli sportelli o al
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numero verde del  Servizio  Clienti  800.991.111 per  chiedere una rateizzazione degli  importi.  In  ogni  caso,  i  consumi
addebitati nella prima bolletta sono mediamente bassi, perché l’importo è stato calcolato in base alle letture dei contatori
rilevate a fine ottobre.

 

L’operazione relativa alla bolletta – di cui sul sito di Hera è consultabile la guida alla lettura – si coniuga a un consolidamento
del presidio territoriale, realizzato attraverso il lavoro degli sportelli di Viale Orsini 100 a Giulianova e di Via del Mercato 7 a
Teramo, aperti da lunedì a giovedì dalle 8.30 alle 12.30 e dalle 14.30 alle 16.30, e il venerdì dalle 8.30 alle 12.30. Il call
center del Servizio Clienti 800.991.111 è ora gratuito anche da cellulare e attivo da lunedì a venerdì dalle 8 alle 22, il sabato
dalle 8 alle 20.

 

Con l’arrivo nuova bolletta Hera, inoltre, tutti i clienti potranno comunicare l’autolettura del proprio contatore gas chiamando
il numero 800.991.111 nel periodo compreso tra il 28 dicembre e il 1° gennaio 2017 (questo servizio è completamente
gratuito e attivo, sia da fisso che da cellulare, 24 ore su 24).

 

Sul  fronte  dell’energia  elettrica,  infine,  con  la  ripresa  della  fatturazione  ai  residenti  sarà  addebitato  in  bolletta  anche  il
Canone Rai, come previsto dalla Legge. Anche in questo caso sarà possibile richiedere di frazionare il pagamento.

Giulianova.  Furto  in  lavanderia  –  I  Carabinieri  arrestano  un
Teramano
 

Nel tardo pomeriggio di sabato 17 i Carabinieri della Compagnia di Giulianova, hanno arrestato per di furto aggravato D.F.,
33enne di Teramo, già noto alle forze dell’Ordine. Il giovane è entrato all’interno di una lavanderia Self-service sita nelle
vicinanze del Comando Carabinieri, ove, approfittando dell’assenza di clienti, ha forzato il

Carabinieri Giulianova

distributore di bevande impossessandosi delle monete contenute. Sul marciapiede attiguo transitavano due marescialli dei
carabinieri che notando un uomo incappucciato all’interno del locale sono entrati velocemente  bloccandolo mentre si recava

https://www.giulianovanews.it/2016/12/giulianova-furto-in-lavanderia-i-carabinieri-arrestano-un-teramano/
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a scassinare un secondo distributore di gettoni ivi presente. L’immediata perquisizione personale ha consentito di rinvenire e
sequestrare un coltello a serramanico ed un martello con due punte in acciaio, utilizzati per forzare i distributori, nonché
l’esigua somma appena prelevata. L’uomo è stato condotto in caserma e successivamente dichiarato in arresto. I Due
sottufficiali,  tra  cui  il  Comandante  del  Nucleo  Operativo  e  Radiomobile,  hanno  ricevuto  la  denuncia  del  proprietario,  che,
palesemente soddisfatto ha lamentato di aver subito, da novembre in poi,  circa dieci furti della medesima natura. Non
contenti, i Carabinieri hanno acquisito le immagini della videosorveglianza interna all’esercizio, accertando l’inconfutabile
responsabilità di D.F. per i furti commessi nei giorni precedenti. Espletate le formalità di rito, D.F. è stato tradotto presso la
casa circondariale di Teramo a disposizione dell’Autorità Giudiziaria. Giova evidenziare che in occasione delle Festività
Natalizie il Comandante della Compagnia ha predisposto ulteriori servizi di vigilanza (a piedi) per le vie del centro cittadino.

Giulianova, 19 dicembre 2016


